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令和４年度第７回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨 
 
 日 時   令和４年９月７日（水） １４：３０～１５：５０  
 場 所    WEB 会議  
 出席者  ５７名  
 欠席者   ６名  
     
     

研究科長から、開会の挨拶があった。  
   
 
 
〔議題〕  
 
第８１号議案   研究科長候補者の選考について  

  研究科長から、研究科長候補者の選考について、資料に基づき説明があり、審議の結
果、承認された。  
 

第８２号議案   離島へき地医療人育成センター特任研究員の採用について  
  担当教授から、離島へき地医療人育成センター特任研究員の採用について、資料に基
づき説明があり、審議の結果、承認された。  

 
第８３号議案 社会・行動医学講座（心身内科学分野）特任研究員の採用について  
  担当教授から、社会・行動医学講座（心身内科学分野）特任研究員の採用について、
資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。  

 
第８４号議案 顎顔面疾患制御学分野のあり方検討の必要性について  
  研究科長から、顎顔面疾患制御学分野のあり方検討の必要性について、資料に基づき
説明があり、審議の結果、あり方検討は行わないことが承認された。  

 
第８５号議案 鹿児島大学地域保健・医療構想委員会規則の一部改正について  
  研究科長から、鹿児島大学地域保健・医療構想委員会規則の一部改正について、資料
に基づき説明があり、審議の結果、承認された。  

 
第８６号議案 客員研究員の受入について  
  担当教授及び研究科長から、客員研究員の受入について、資料に基づき説明があり、
審議の結果、承認された。  

 
第８７号議案 外国人客員研究者の受入について  
  研究科長から、外国人客員研究者の受入について、資料に基づき説明があり、審議の
結果、承認された。  

 
第８８号議案 学生の休学について  
  博士部会長から、学生の休学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認
された。  

 
第８９号議案 科目等履修生の受入れについて  
  博士部会長から、科目等履修生の受入れについて、資料に基づき説明があり、審議の
結果、承認された。  

 
第９０号議案 特別聴講学生の受入れについて  
  修士部会長及び博士部会長から、特別聴講学生の受入れについて、資料に基づき説明
があり、審議の結果、承認された。  

 
第９１号議案 学位論文の審査について 
  研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、投票の結果、論
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文は合格とされた。 
 
 
 
〔報告事項〕  
 
１ 全学財務委員会（８月５日開催）  

  研究科長から、８月５日開催の全学財務委員会について、資料に基づき報告があった。 
 

２ 医歯学域会議（９月５日開催）  
  研究科長から、９月５日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告があった。  
 
３ 研究科運営会議（９月５日開催）  
  研究科長から、９月５日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 
 
４ 研究科企画委員会（９月５日開催）  
  研究科長から、９月５日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があっ
た。  

 
５ 研究科教育委員会修士部会（８月３０日開催）  
  修士部会長から、８月３０日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料に基づ
き報告があった。  

 
６ 研究科教育委員会博士部会（８月２６日開催）  
  博士部会長から、８月２６日開催の研究科教育委員会博士部会について、資料に基づ
き報告があった。  

 
７ 医系基礎系将来構想ＷＧ（８月２９日開催） 
  委員長から、８月２９日開催の医系基礎系将来構想ＷＧについて、資料に基づき、報
告があった。 

 
８ 研究戦略会議（６月３日メール会議、７月２８日開催） 
  議長から、６月３日メール会議及び７月２８日開催の研究戦略会議について、資料に
基づき報告があった。 

 
９ 病院運営会議（８月２４日開催）  
   病院長から、８月２４日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。  
 
10 職場巡視の結果について 
  研究科長から、職場巡視の結果について、資料に基づき報告があった。  
 
11 教員の異動について 
  研究科長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。 
 
12 奨学寄附金の受入れについて 
  研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。 
 
13 受託研究の受入れについて  
  研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。  
 
14 建物毎電力使用量について  

  研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。  
 
 
〔その他〕  
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１ 令和 4 年度「コア研究」の公募について  

  研究戦略会議議長より、令和 4 年度「コア研究」の公募について、資料に基づき説明
があった。  

 
２ KU-DREAM 研究員  令和 5 年度（2023 年度）採用分募集について  

  研究科長より、KU-DREAM 研究員  令和 5 年度（2023 年度）採用分募集について、資
料に基づき、事業の説明及び医歯学総合研究科から応募いただきたい旨の依頼があった。 

  
 
 ８月３日開催の令和４年度第５回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、 
承認された。  
 
 

 
※次回大学院医歯学総合研究科教授会 令和４年１０月５日（水）１４時３０分 

                   
 

                                                             （以 上）  


